
Änderungsantrag zum Antrag der CDU 

wg. Sitzungssaal in Blumenthal 

 

In der öffentlichen Beiratssitzung vom 14.3.2016 wurde der nachfolgende Antrag 

gemäß Protokoll ohne Gegenstimmen beschlossen: 

 
Antrag: ständiger Sitzungssaal für den Beirat Blumenthal  
Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  
Die Senatskanzlei und Immobilien Bremen werden aufgefordert, für den Beirat 
Blumenthal und das Ortsamt einen ständigen Sitzungssaal anzumieten und die 
Ausstattung sicherzustellen.  
Hierfür bietet sich das Obergeschoss des Gebäudes Landrat-Christians-Straße 
99 B an, wenn das Ortsamt im Frühsommer in das Gebäude 99 A einzieht.  
Das Ortsamt wird aufgefordert, vom Eigentümer des Gebäudes ein Angebot 
einzuholen.  
 

Auszug aus dem Protokoll vom 14.3.2016: 

l. SPD-Antrag: ständigen Sitzungssaal anmieten 

Nach kurzer Diskussion lässt Herr Nowack über den Antrag abstimmen. 

Ergebnis: 

14 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 2 Enthaltungen 

Der Antrag ist damit angenommen 

 

Die SPD-Fraktion steht nach wie vor zum Ergebnis des Antrages und teilt das Anliegen der 

CDU-Fraktion nach Gleichbehandlung, muss jedoch zur Kenntnis nehmen, dass das 

vorliegende Angebot und damit die Kosten in keinem Verhältnis zum Nutzen stehen. In 

Zeiten der Haushaltsnotlage ist also Kreativität gefragt. 

Die Nutzung der Aula in der Egge bietet Vor- aber auch Nachteile. Eindeutiger Vorteil ist die 

Größe des Raumes und die Kostenfrage. Nachteilig ist jedoch der jeweilige organisatorische, 

technische und damit zeitliche Aufwand durch das Personal des Ortsamtes, was sich 

folgerichtig auch finanziell niederschlägt. 

Zur Lösung des Problems schlagen wir deshalb Folgendes vor und stellen hiermit den  

Änderungsantrag: 

Die öffentlichen Sitzungen des Beirates Blumenthal werden weiterhin in der 

Schule an der Egge durchgeführt. Um den Zeit- und Arbeitsaufwand des 

Ortsamtspersonals zu reduzieren, wird der Auf- und Abbau der Technik 

fachkundig zu einem Festpreis von 30,00 Euro pro Sitzungstermin vergeben. 

Die Kosten hierfür sind aus Globalmitteln zu bestreiten. 

 

Jutta Riegert und die Fraktion der SPD im Beiirat Blumenthal 


